

## Sonja Zimmermann



Ich bin Mama von Leon (geb. 2012) und lebe mit meiner Familie seit 2013 in Kirchberg.

Als Sachbearbeiterin habe ich in verschiedenen Branchen gearbeitet und berufsbegleitend, eine Ausbildung in Betriebswirtschaft und zur Naturheiltherapeutin absolviert. Mein Hauptinteresse liegt bei den Menschen – Wer bist du? Was macht dir Freude? Was brauchst du um dich wohl zu fühlen?

Bis zum Kindergarteneintritt von Leon bin ich als Vollzeitmama zu Hause geblieben und habe Tageskinder betreut. Danach wuchs die Lust etwas Neues zu beginnen. Die Arbeit mit Kindern im Spielgruppenalter bereitet mir sehr viel Freude. Daneben begleite ich Menschen, mit meinem Fachwissen als Naturheiltherapeutin und der Unterstützung von ätherischen Ölen.

## Stefanie Blaser



Ich bin Mutter dreier Mädchen, die 2011, 2013 und 2015 zur Welt gekommen sind. Mit meiner Familie lebe ich seit 2015 in Kirchberg. Als Fachfrau Gesundheit habe ich lange Zeit in einem Alterspflegeheim und später bei der Spitex gearbeitet. 2016 haben wir uns entschieden, dass ich eine Zeit lang ganz für die Kinder da bin. Mit Freude habe ich in dieser Zeit auch Tageskinder betreut.

Mit dem Eintritt unserer jüngsten Tochter in den Kindergarten, entstand Raum für eine neue Aufgabe.

Die ehrliche und offene Art von Kindern im Spielgruppenalter fasziniert mich. Ich freue mich sehr, mit Sonja die Spielgruppe GWunderwäut zu leiten und mit den Kindern zusammen meine kreativen Ideen umzusetzen.

## Hops



Ich bin ein fröhlicher, manchmal ein wenig vorwitziger Hase und bin sehr gerne mit Kindern zusammen. Wenn ein Kind traurig ist, helfe ich trösten und bei Streitereien habe ich jeweils ganz lustige Lösungsvorschläge. Ich kann sehr gut Brücken zwischen Erwachsenen und Kindern bauen.